

Beschlussvorlage	Vorlage Nr.:	X/1020
	Verantwortlich:	Julia Hangs
	Geschäftszeichen:	656.04

Festlegung von vier neuen Straßennamen im Bereich des Bebauungsplangebietes "Neuländ II" im Stadtteil Freistett

Beratungsfolge			
Gremium	Termin	Öff.-Status	Ergebnis
Bezirksbeirat	22.03.2022	öffentlich	Vorberatung
Gemeinderat	23.03.2022	öffentlich	Entscheidung

Beschlussantrag

Der Gemeinderat/Bezirksbeirat stimmt der folgenden Benennung von vier Straßennamen im Baugebiet „Neuländ II“ zu:

- Nord-Süd-Verbindung: „Im Allmend“
- Bereich künftiges Pflegeheim: „Lichtmattenweg“
- Westliche Quartiersstraße: „Im Paradiesl“
- Östliche Quartiersstraße: „Im Baumbosch“

Finanzielle Auswirkungen	x	Nein		Ja		
Haushaltsmittel stehen bereit		Nein		Ja	Höhe:	
Überplanmäßige/Außerplanmäßige Mittel erforderlich		Nein		Ja	Höhe:	
Folgekosten		Nein		Ja	Höhe:	

Ergänzende Erläuterungen zu den finanziellen Auswirkungen

Sachverhalt und Erläuterungen:

Die Benennung von bewohnten Gemeindeteilen (Ortsteilen) sowie die innerhalb dieser dem öffentlichen Verkehr dienenden Straßen, ist gemäß § 5 Abs. 4 GemO Angelegenheit der Gemeinden. Gleichlautende Benennungen innerhalb derselben Gemeinde sind unzulässig.

Im Baugebiet „Neuländ II“ im Stadtteil Freistett sind vier neue Straßennamen zu vergeben. Es handelt sich um die Nord-Süd-Verbindung, von Süden anschließend an die schon bestehende Neuländstraße, die Straße im Bereich der ehemaligen Zigarrenfabrik und künftigem Pflegeheim sowie die westliche und östliche Quartiersstraße (s. beigefügter Planauszug).

Da für die Anfang März stattgefundene Sitzung des Umlegungsausschusses die Straßenbezeichnungen benötigt wurden, hat sich der Bezirksbeirat in seiner Sitzung am

22.02.2022 bereits mit der Namensgebung befasst. Diskutiert wurden verschiedene Vorschläge aus dem Gremium heraus.

Damit die alten Gewannnamen nicht in Vergessenheit geraten, wurde empfohlen, die vier neuen Straßen nach Gewannen zu benennen:

Folgende Empfehlung wurde ausgesprochen:

- Nord-Süd-Verbindung: „Im Allmend“
- Bereich künftiges Pflegeheim: „Lichtmattenweg“
- Westliche Quartiersstraße: „Im Paradiesl“
- Östliche Quartiersstraße: „Im Baumbosch“

Anlagen:

Straßenbenennung Neuländ II